

Liebe Eltern,

eigentlich wollten wir Sie in der letzten Woche über die zwei Tage vor den Weihnachtsferien informieren. Doch mittlerweile hat sich die Situation geändert und Sie haben bestimmt bereits erfahren, dass die Schulen ab Mittwoch, dem 16.12.2020 wegen der hohen Infektionszahlen im Land geschlossen bleiben sollen.

Es wird nur für die Klassen 9 und 10 Fernlernunterricht geben. Die Klassenlehrer\*innen werden ihr Kind darüber informieren, wie der Fernlernunterricht bis zum 22.12. aussehen und wie Ihr Kind dabei begleitet werden wird.

Für die VK-Klassen und die Klassen 5-8 beginnen die Ferien am 16.12..

Es ist für Sie als Eltern erneut keine einfache Situation, da Sie vielleicht in Ihrem Beruf unabkömmlig sind und keine Betreuung für Ihr Kind haben.

Deshalb schreibt die Kultusministerin:

**"Notbetreuung:** Für Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 1 bis 7, deren Eltern zwingend darauf angewiesen sind, wird im Zeitraum 16. bis 22. Dezember an den regulären Schultagen eine Notbetreuung eingerichtet..."

**Anspruch auf Notbetreuung** haben Kinder, bei denen beide Erziehungsberechtigte beziehungsweise die oder der Alleinerziehende von ihrem Arbeitgeber als unabkömmlig gelten. Dies gilt für Präsenzarbeitsplätze sowie für Home-Office-Arbeitsplätze gleichermaßen. Auch Kinder, für deren Kindeswohl eine Betreuung notwendig ist, haben einen Anspruch auf Notbetreuung."

Bitte melden Sie sich telefonisch oder per Mail bei uns an der Schule, wenn Sie zu den oben genannten Personen gehören und eine Notbetreuung für Ihr Kind brauchen.

Unsere Kontaktdaten sind:

Tel.: 0711-216 60821, Mail: [bismarckschule@stuttgart.de](mailto:bismarckschule@stuttgart.de)

Mit freundlichen Grüßen verbleibt

die Schulleitung der Bismarckschule